



Zwiesel Glas - Die Kunst den richtigen Ton zu treffen.

Seit 1872 baut ZWIESEL GLAS auf die Wurzeln des traditionellen Glashandwerks im Bayerischen Wald und wird von den anspruchsvollsten Gästen und besten Gastgeber der Welt geschätzt. Jeder Genussmoment wird mit ZWIESEL GLAS zu einem ganz besonderen – an jedem Tisch, ob zuhause oder im Restaurant, ob alleine oder gemeinsam mit anderen Menschen. Und dies nicht zuletzt dank der ganz speziellen Zwiesel Note. Denn der Ton, in dem Zwiesel Gläser beim Anstoßen erklingen, ist dank unseres Tritan®-Kristallglases einzigartig und somit zum eindeutigen Erkennungsmerkmal der Marke geworden.

Neben handgemachten Premiumprodukten, die in ihren Manufaktureigenschaften ihresgleichen suchen, umfasst das Sortiment der Marke ausgewählte maschinengefertigte Serien, die sich durch einzigartige Designs und höchste Produktqualität auszeichnen. Designkooperationen mit Sommeliers, Winzern und internationalen Spitzenköchen runden die hohen Ansprüche von ZWIESEL GLAS an die Einzigartigkeit des Produktsortimentes ab.

Zwiesel Glas - The art of striking the right note.

The glass manufacture of ZWIESEL GLAS, established in 1872, is deeply rooted in the traditional glassmaking trade of the Bavarian Forest. The company's products are prized by the world's most discerning guests and finest hosts. ZWIESEL GLAS turns every moment into a special occasion – at every table, whether at home or in restaurants, whether by yourself or in the company of others. The special Zwiesel note plays a large role – the sound of toasting with Tritan® crystal glasses from Zwiesel is unlike any other and has become a unique feature of our brand.

In addition to handmade premium products that are unsurpassed in their manufactory quality, the brand assortment includes select machine-made series that stand out for their unique designs and exquisite product value. Design cooperations with sommeliers, vintners and international top chefs further promote the unique properties of the ZWIESEL GLAS product assortment.